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Industrial metal pioneers MEGAHERZ pull no punches with In Teufels Namen!

German pioneers of industrial metal, MEGAHERZ, return with their newest full-length studio album, In

Teufels Namen, set to be released on August 11, 2023 via Napalm Records! Three decades into their

career, MEGAHERZ have undoubtedly become one of the most important bands of Neue Deutsche

Härte, which they proved with their critically acclaimed 2018 full-length, Komet - storming charts and

peaking at #7 in Germany. With their newest offering, In Teufels Namen, MEGAHERZ raise their voice

again and direct their gaze to where it hurts - criticizing conspiracy theories, religion and society as a

whole, but also facing inner struggles and pain.

MEGAHERZ’s new album begins strongly with the epic title track “In Teufels Namen” (EN: "In the Devil's

Name"), detailing their critique on the church as an institution. On “Der König Der Dummen” (EN: “The

King Of The Fools”), one of the heaviest songs on the record, the quintet doesn’t mince words once

again, commenting on conspiracy theorists in their tinfoil hats, while "Alles Arschlöcher" (EN: “All

Assholes”) shows off synth-melodies, electronic influences and strong lyrics - criticizing the worst of

society in trademark MEGAHERZ style. The hypnotizing track “Amnesie” (EN: “Amnesia”) is heavily built

on electronic-inspired beats and melodies, while chanting anthem of the free spirited, “Freigeist”,

features catchy synths and a sing-along chorus. On tracks like “Rabenherz” (EN: “Raven Heart”) and

“Engelsgesicht” (EN: "Angel face"), the band show an emotional facet, while the second is a reminiscent

of the band’s all-time hit “Miststück” (EN: “Bitch”). "Menschenhasser” is a powerful, fast Neue Deutsche

Härte track that eases into the breather "Ich Hasse (Epilog)" (EN: "I Hate (Epilogue)"), featuring

emotional keys, before the empowering “Auf dem Weg zur Sonne” (EN: “On My Way To The Sun”)

showcases their vulnerable side before closing the album. Overall, In Teufels Namen is an energetic ride

providing the listener with pure industrial metal at its best!

Kompromisslos, kritisch, aufrichtig – das neue Album der Neue Deutsche Härte-Legenden!

In Teufels Namen ist das fulminante neue Album von MEGAHERZ, das am 11. August 2023 über Napalm Records

erscheinen wird. Während ihrer dreißigjährigen Karriere sind die Mitbegründer der Neuen Deutschen Härte

zweifellos eine der wichtigsten und prägendsten Bands des Genres geworden. Wie stark und lebendig das große

Herz schlägt bewies das Quintett bereits mit kraftvollen Alben wie Kopfschuss, Götterdämmerung und Zombieland,

aber vor allem mit ihrem gefeierten letzten Meisterwerk Komet, das auf #7 der deutschen Albumcharts einstieg.

Mit In Teufels Namen setzen sie ihre Erfolgsgeschichte mit einem wilden Ritt durch fort, wofür MEGAHERZ von

Beginn an steht: harte Töne und ehrliche Worte. Sie halten der Gesellschaft schonungslos den Spiegel vor, aber

wagen es auch nicht sich den eigenen Gefühlen zu stellen. Schonungslos, polarisierend, emotional – einfach

MEGAHERZ.



Das neue Album bricht direkt mit dem packenden Titeltrack „In Teufels Namen“ los. Er verbindet ein typisches

MEGAHERZ-Riff mit einem epochalen Chorus, in dem knallhart mit allen Sünden und eigenen Fehlern abgerechnet

wird und gibt dabei klar die Richtung vor – ohne großes Gelaber wird der Finger direkt in die Wunde gelegt. „Der

König Der Dummen“ ist einer der härtesten Songs des Albums und kommentiert ungeschönt

Verschwörungstheoretiker und Aluhutträger, während „Alles Arschlöcher“ vor niemandem Halt macht. Neben

Synthie-Melodien, elektronischen Einflüssen und starken Texten bereichert auch eine neue Punk-Attitüde das

Album, welche auch bei dem Track „Engelsgesicht" zu hören ist. Letzterer entwickelt mit Abstand das höchste

Hitpotential und schließt thematisch an Klassiker wie „Jagdzeit“ und den legendären Hit „Miststück“ an.

Abgerundet wird das Album durch ruhigere und emotionalere Töne in den Songs „Kannst du den Himmel sehen“

und „Auf dem Weg zur Sonne“, die aber trotz balladesker Stimmung nur so vor Kraft strotzen. In Teufels Namen ist

zweifellos eine geballte Faust, die deutlich macht, dass MEGAHERZ auch nach drei Jahrzehnten ein mächtiges Wort

mitzureden haben, wenn es darum geht, der Szene ihren Stempel aufzudrücken!


